



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk à la conférence « Saint Augustin et la culture mondiale »

Le 23 avril 2013, une conférence intitulée « Saint Augustin et la culture mondiale » s'est déroulée à la grande salle de la Bibliothèque nationale de littérature étrangère à Moscou.

La conférence était organisée par l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode du Patriarcat de Moscou, l'ambassade d'Algérie en Fédération de Russie, la Représentation du Saint Siège en Fédération de Russie et la Bibliothèque de littérature étrangère.

Participaient à la conférence l'archevêque Niphon de Philippopolis, représentant du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du Patriarche Cyrille de Moscou, l'archevêque Ivan Yurkovitch, nonce apostolique en Fédération de Russie, l'archevêque émérite d'Alger Henri Teissier, l'ambassadeur d'Italie en Russie Antonio Landi, l'ambassadeur de la République de Côte d'Ivoire en Russie, des employés du DREE, des enseignants et des étudiants de l'Institut des Hautes Études du Patriarcat de Moscou, des spécialistes de saint Augustin russes et étrangers, des étudiants des

établissements publics.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, président de la Commission synodale biblique et théologique, recteur de l’Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode du Patriarcat de Moscou a prononcé une conférence sur le thème : « Saint Augustin à la charnière des civilisations, des religions et des cultures ».

Ensuite, Mgr Hilarion et les invités de la conférence ont participé à l’ouverture d’une exposition présentant des éditions rares de saint Augustin, tirées des fonds de la Bibliothèque de littérature étrangère.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52811/>